

## A quoi servent nos impôts? A la communication de la Métropole!

Écrit par saintlaurentduvar.net  
Lundi, 25 Février 2013 14:16

---



Il y a quelques semaines, la Métropole Nice Côte d'Azur avait changé son logo en tentant de le moderniser. C'était en novembre! Pourquoi pas?

Depuis début février, la Métropole a, de nouveau, changé de logo. Sûrement une action bénévole d'un designer niçois...

La métropole a-t-elle trop d'argent? On peut se poser la question lorsque l'on change de deux fois de logo en 4 mois! Car au delà du coût de création d'un nouveau logo, il va falloir changer les stickers sur les voitures de service, sur les papiers à entête, etc... Un nouveau plan "com" inutile dans cette période de crise.

## Le nouveau logo



## Avant février 2013



**Avant novembre 2012**

**MÉTROPOLE  
NICE  
CÔTE  
d'  
AZUR**